

Vendredi 29 mars

Cette semaine, nous avons découvert l'album « Le code de la route » de Mario Ramos. Nous avons décrit la première et la quatrième de couverture : titre, nom de l'auteur-illustrateur, nom de l'éditeur, illustrations, liste des albums du même auteur etc... (exploration de la langue orale).

Nous avons reconstitué les éléments de la première de couverture de cet album sur fiche (structuration de l'espace) et repéré le titre dans les 3 écritures : capitale, scripte et cursive (exploration de la langue écrite).



Nous avons fait un défi mathématique : fabriquer le plus de tours possible avec 3 cubes de couleurs différentes (résolution de problèmes).





Nous avons travaillé sur les Alphas : il fallait associer les lettres en script à leur son (compréhension de la langue orale).

Nous avons dessiné le bonhomme du mois de mars : il fallait nous dessiner en train de danser notre chorégraphie (structuration du schéma corporel).

Nous avons fait des jeux sur les lettres scriptes : reconstitution de l'ordre alphabétique, loto et association de mots en lettres scriptes et capitales (exploration de la langue écrite).





Nous avons symbolisé les syllabes de mots avec des cercles et colorié celui qui correspondait à la syllabe RI, puis à la syllabe VA. Nous avons aussi dit si la syllabe recherchée se situait au début, au milieu ou à la fin du mot (exploration de la langue orale).

Nous avons poursuivi nos défis (exploration du langage écrit et du Vivant, structuration de l'espace).

Jeudi matin, Nathalie Beaudry, l'artiste que nous avons rencontrée en novembre à la bibliothèque municipale lors de son exposition « Les yeux bavards », est venue en classe. Elle nous a rappelé le projet de fabrication d'un « Jeu de 7 familles de Grandrisiens » qu'elle voulait créer avec notre collaboration et nous a présenté des appareils photos anciens.



Ensuite, elle nous a proposé des visages photocopiés provenant d'anciennes photos de famille et nous avons imaginé et dessiné leurs corps, leurs vêtements et leurs accessoires.

Nos dessins seront exposés à l'hôpital de Grandris en juin, dans le cadre du projet de Nathalie.





Nous avons cuisiné deux fondants au chocolat pour les anniversaires du mois de mars. Inaya et Théa ont ainsi pu souffler leurs 7 bougies et Bonnie-Lou ses 6 bougies.



Vendredi matin, nous avons participé à une rencontre départementale USEP « Danse » à Champagne-au-Mont-d'Or. Nous avons présenté notre chorégraphie intitulée « Multipliement doré » sur la scène de la salle de spectacle devant 8 autres écoles et avons aussi pu admirer leurs chorégraphies.



